

## Le CAMP des Jeunes - VALAIS

Madame, Monsieur

Le stage de ressourcement et d'entraînement destiné aux jeunes, licenciés et non-licenciés, de 7 à 17 ans aura de nouveau lieu à Suen, commune de St Martin / VALAIS, du samedi 8 juillet au samedi 15 juillet 2006 (concours ouvert à tous en doublette sur le site magnifique de Grand-Plan le dimanche 9 juillet).

En ce qui concerne le prix du stage, il reste fixé à CHF 300.- par enfant tout comme l'an dernier. Il appartient à chaque cantonale / association, plus précisément à chaque "commission - Jeunes" de trouver les voies et moyens de diminuer les coûts réels à charge des parents.

Le nombre de places est limité à 48 environ, en égard à la capacité d'accueil et aux impératifs organisationnels du stage.

Pour toute information complémentaire, visitez le site

Internet : <http://www.petanque-fsp.ch>

ou adressez-vous à Séverine Schnegg

Manager au cadre national

de la Fédération Suisse de pétanque

Mobile : +41 79 446 83 76

e-Mail / Courriel : [swisspetanque@hotmail.com](mailto:swisspetanque@hotmail.com)

## Le mot du Président de l'ACGP

2006 une grande année pour l'ACGP !!

Nous fêterons le 50<sup>ème</sup> anniversaire de notre Association et de surcroît le 15<sup>ème</sup> anniversaire du Critérium international de Pétanque Jeunes organisé comme chaque année au boulodrome des Racettes, cadre idéal pour une rencontre "Jeunes".

Le Critérium Jeunes accueille de plus en plus d'équipes internationales, nationales et régionales qui sont confrontées aux meilleurs joueurs suisses, représentant l'ensemble des Associations cantonales ou régionales. On découvrira cette année de nouvelles équipes et on retrouvera avec plaisir l'équipe de l'Allier ainsi que l'équipe nationale d'Allemagne habituées de ce grand rendez-vous. La lutte sera serrée pour la victoire finale, et l'équipe nationale suisse, en préparation pour les championnats d'Europe, aura une carte importante à jouer ...

Qu'il me soit donné ici de remercier sincèrement tous ceux et celles qui ont œuvré et qui œuvreront encore durant les deux jours de compétition et ce, en dehors de leurs fonctions propres. Que les sponsors, les bénévoles, les autorités et les spectateurs trouvent ici l'expression de notre gratitude.

Aux joueurs et à leurs encadreur, nous souhaitons la bienvenue en terre genevoise et que les meilleurs gagnent.

Vito Ciardo